
    

 

             SMOG E AUTO - IL SINDACO PROPONE L’ISTITUZIONE  

               DI UN TAVOLO DI LAVORO CON I COMMERCIANTI 

 

Comunicato del 29 giugno 2011 

“Si respira solo smog, basta auto? Sono d’accordo con quanto riportato da cittadini e 
operatori commerciali del centro storico.  

Se non si completa la tangenziale, su cui si attendono riposte circa i lavori, la viabilità 
cittadina sarà in difficoltà, soprattutto per il transito di mezzi pesanti”. 

Il sindaco Antonio Bertoncello commenta così le osservazioni apparse oggi sulla 
stampa locale e aggiunge 

 “Ai commercianti lancio l’invito, nel prossimo mese di settembre, ad aprire un tavolo 
di lavoro insieme all’Amministrazione Comunale per valutare anche le ipotesi di chiusura 
al traffico del centro, e di tutte le iniziative attuabili a sostegno del commercio”. 
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